

<https://www.ouest-france.fr/festivals/les-traversees-de-tatihou/festival-des-traversees-tatihou-le-30e-anniversaire-sannonce-festif-2eae655e-d742-11ee-9c76-f2c2ccb23225>

Festival des Traversées Tatihou : le 30e anniversaire s'annonce festif

La 30e édition des Traversées Tatihou, qui aura lieu du 20 au 25 août 2024 entre les quais de Saint-Vaast-la-Hougue et l'île du Val-de-Saire (Manche), se veut festive. D'Alan Stivell à Carlos Nunez en passant par Mes Souliers sont rouges, les têtes d'affiche seront au rendez-vous.



Le Galicien Carlos Nunez va une fois de plus enflammer le chapiteau de ses rythmes celtiques.

| ARCHIVES OUEST-FRANCE

Ouest-France Publié le 02/03/2024 à 07h15

Le 30^e anniversaire des Traversées Tatihou, à Saint-Vaast-la-Hougue (Manche), sera sans conteste l'événement musical de la saison estivale 2024 programmée par le Département. **Elle aura lieu du 20 au 25 août 2024.** Cette édition, comme toujours rythmée par les marées, se veut particulièrement colorée. Rendez-vous est donné le mardi 20 août pour l'inauguration. Pour cette première journée, une grande traversée ouvrira la marche vers l'île Tatihou », souligne Catherine Brunaud-Rhyn, vice-présidente à la culture au Département. Les festivaliers seront accompagnés lors des traversées à pied par la Comète d'Aérosculpture. Il s'agit d'une marionnette aérostatique d'une dizaine de mètres. Son voyage retour vers le continent est prévu après le dernier concert sur l'île, samedi 24 août.

Lire aussi : [Festival des Traversées Tatihou : une 29e édition resserrée réussie](#)

Les femmes de Cherish the Ladies ouvriront les festivités de la 30e édition des Traversées Tatihou

Si la présentation d'un travail de création chorégraphique avec une quarantaine d'habitants du Val-de-Saire et alentours sera l'un des points d'orgue le 21 août, une grande place sera faite à la musique celtique. Un réel retour aux sources qui ont fait le succès et la renommée des Traversées Tatihou. Des Traversées qui feront une fois plus la part belle aux femmes et à l'environnement », poursuit la vice-présidente. Les femmes seront à l'honneur lors du premier concert sur l'île avec Cherish the Ladies. Un projet mené par la renommée Joanie Madden, un groupe de musique irlando-américain exclusivement féminin.

Alan Stivell, Carlos Nunez, un air celtique va souffler sur la côte normande

Si la programmation n'est pas totalement finalisée, des têtes d'affiche sont déjà au programme avec le groupe franco-qubécois basé en Normandie [Mes souliers sont rouges](#). C'est un coup d'œil dans le rétroviseur, ils avaient été invités lors de la première édition du festival en 1994 », évoque Catherine Brunaud-Rhyn. Le festival accueillera également le [harpiste et chanteur breton Alan Stivell](#). Dans un autre registre, le chœur polyphonique corse d'A Filetta.

Lire aussi : [Le musicien Carlos Nuñez jouera aux Traversées Tatihou : « Cette île est magique »](#)

Après sa prestation à guichets fermés en 2023, le retour de Carlos Nunez, le plus celte des musiciens espagnols de Galice, va être attendu avec impatience. Il interprétera son album *Celtic Sea*, avec une attention spéciale aux musiques de Normandie.

Une nuit de bals sur l'île jeudi 22 août

Quatre bals se succéderont lors de la Nuit de Bals du jeudi soir 22 août sur l'île. Le festival des Traversées Tatihou souhaite souffler musicalement ses 30 bougies. C'est un festival pour partager, rire et s'émouvoir. Ces Traversées ont toujours gardé une identité forte de programmation de haut niveau d'artistes reconnus ou en devenir accessible à tous.